

Am kommenden Donnerstag ab 19 Uhr:

Themenabend „Vorhofflimmern“ des Bathildiskrankenhauses in der Wandelhalle

Freitag 25. August 2017 - **Bad Pyrmont (wbn). Das Agaplesion Ev. Bathildiskrankenhaus lädt für Donnerstag, 31. August wieder zu einem Informationsvortrag in der Wandelhalle ein. Thema des Abends: „Vorhofflimmern – Was muss ich als Patient wissen?“.**

Im Rahmen der Vortragsreihe „Medizin im Dialog“ möchte Dr. med. Jan Körfer, Chefarzt der Klinik für Innere Medizin, Kardiologie und Gastroenterologie des Agaplesion Ev. Bathildiskrankenhauses Fragen zur häufigsten Rhythmusstörung in Deutschland beantworten. Bei dem Termin handelt es sich um eine Neuauflage, da derselbe Vortrag bereits am 7. August so gut besucht war, dass nicht alle Teilnehmer einen Platz gefunden hatten.

Fortsetzung von Seite 1

Was kaum jemand weiß: Vorhofflimmern ist eine der häufigsten Ursachen für Schlaganfälle und kann die Lebensqualität deutlich mindern.

Aber Vorhofflimmern ist auch behandelbar. Durch Blutverdünnung kann das Schlaganfallrisiko fast auf das eines Herzgesunden reduziert werden. Besondere Rhythmusmedikamente oder spezielle Rhythmus Eingriffe können den normalen Herzrhythmus wieder herstellen und erhalten.

Vorab-Diagnose durch einfache Pulskontrolle

Hat jemand Vorhofflimmern? Durch eine einfache Pulskontrolle ist der Verdacht bereits zu stellen. In dem Vortrag werden die Ursachen für Vorhofflimmern, die mit der Erkrankung verbundenen Risiken und die Behandlungsmöglichkeiten besprochen.

Der Referent Dr. med. Jan Körfer ist Chefarzt der Klinik für Innere Medizin, Kardiologie und Gastroenterologie. Er ist im April diesen Jahres aus dem Herz- und Diabeteszentrum Nordrhein-Westfalen in Bad Oeynhausen an das Bathildiskrankenhaus gekommen. Neben der Behandlung der koronaren Herzerkrankung im Herzkatheterlabor liegt sein besonderer Schwerpunkt in der Bildgebung von Herzerkrankungen.

Die Veranstaltung beginnt am 31. August um 19 Uhr in der Wandelhalle in Bad Pyrmont. Der Referent steht im Anschluss für Fragen zur Verfügung. Der Eintritt ist kostenfrei. Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig.